

## Lunes 05 de enero 2015

El Financiero Política de precio máximo es positiva: SHCP

Dainzú Patiño En 2016, los precios máximos de las gasolinas y diesel en México, podrían incrementarse, pero sólo si se observan aumentos muy dramáticos en el precio del petróleo. Lo anterior bajo la misma mecánica que se observó para este año y que radica en considerar la inflación esperada para el siguiente año y los precios internacionales de los combustibles, señaló en entrevista Miguel Messmacher, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "Solamente en un escenario de incrementos muy dramáticos en el precio del crudo", es decir que llegaran por arriba de los precios antes del declive, "es que estaríamos observando un aumento por arriba de la inflación, es un escenario que se antoja de baja probabilidad. esa discusión la vamos a tener en el contexto del paquete económico para 2016", señaló. P.C. SHCP, finanzas públicas, precios, gasolina Cepal prevé riesgo de 'shock' laboral

El empleo podría entrar en 'shock' este año, lo que se reflejaría en un incremento de la informalidad y en la caída de la productividad, advirtió la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), quien hizo un llamado al país para elevar su crecimiento y revisar el salario mínimo. Hugo Beteta, director de la sede subregional de la Cepal en México, explicó en entrevista que el riesgo de un "shock" es mayor cuando hay ausencia de protección social universal. "En estos momentos es central para México mantener una preocupación en el empleo, la informalidad es frecuentemente producto de estos shocks en los cuales trabajadores del sector formal, al no tener una protección social o un seguro de desempleo, se van inmediatamente al sector informal y ahí se desactualizan, se precariza el empleo y baja la productividad", expuso. P.C. CEPAL, empleo, economía informal, salario mínimo Telefónicas viran al negocio de LDI tras eliminación de cobro nacional

Ana Martínez Ante la regulación que obliga a los operadores de telefonía a eliminar las tarifas que cobraban por las llamadas de larga distancia nacional a partir del 1 enero del 2015, empresas como AT&T, Telmex, Televisa, Nextel y Ciertamente ahora apuestan por el negocio de los usuarios que necesitan hacer y recibir llamadas internacionales, negocio con un valor estimado de más de 8 mil 600 millones de pesos. Una de las estrategias más ambiciosas es la de la estadounidense AT&T, que en noviembre pasado acordó la compra de lusacell, la cual busca crear una red con más de 400 millones de usuarios en México y Estados Unidos. De acuerdo con John Stephens, director financiero de AT&T, este negocio representa una gran oportunidad al pensar en la situación demográfica de Estados Unidos, el comercio, la actividad económica y las interacciones entre ambos países. "Cuando yo estaba en San Antonio y llamaba a San Luis (Misuri), AT&T estaba en esa llamada, pero cuando mis vecinos llamaban de San Antonio a sus familias en Monterrey o la Ciudad de México, no teníamos presencia. ahora estaremos ahí", dijo recientemente en una conferencia con UBS.

P.C. telecomunicaciones Arribo de turistas de EU a México aumenta 19.3% En los primeros nueve meses del 2014, arribaron a México 18 millones 424 turistas provenientes de Estados Unidos, un aumento del 19.3 por ciento con respecto al mismo periodo del 2013. En un comunicado, la Secretaría de Turismo (Sectur) indicó que 5 millones 298 mil viajeros arribaron al país por vía aérea, lo que representó un crecimiento del 13.7 por ciento con respecto a igual periodo de un año antes. La dependencia, que cita cifras de la OTTI, destaca que México ha ganado participación en el mercado del turismo emisor de Estados Unidos por vía aérea. "La participación de México en el segmento de vía aérea, pasó de 15.5 por ciento, durante el periodo enero-septiembre de 2013, a 16.4 por ciento en el mismo lapso del 2014", señala la dependencia federal en el comunicado. Redacción P.C. turismo Reforma Baja BMV más de 2%; sube dólar a \$15.27 Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (05 enero 2015).- En un inicio de operaciones con volatilidad, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reporta una baja de 2.39 por ciento, ubicándose el índice accionario apenas arriba de los 41 mil puntos. Con esta cifra, el mercado accionario mexicano liga su segunda caída en lo que va del año, luego de iniciar 2015 con una baja de 2.69 por ciento, a 42 mil 115.47 puntos. En tanto el dólar en ventanillas inició la sesión en 15.18 pesos, un alza de tres centavos a la venta respecto a su cierre del viernes, sin embargo el aumento sigue y ya se ofrece hasta en 15.27 unidades, 12 centavos más desde el cierre previo. Dicha cotización sólo se ubica debajo del nivel histórico más bajo del peso frente al dólar, registrado el 9 de marzo de 2009, cuando se vendió la divisa estadounidense en 15.69 unidades. A la compra, la divisa estadounidense se adquiere en bancos en 14.67 unidades. Por su parte, en Wall Street el Nasdaq opera con una baja de 1.01 por ciento, el Dow Jones cae 1.26 por ciento y el S&P retrocede 1 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sistema financiero, BMV, tipo de cambio menos de 50 dólares

Por AFP Nueva York Estados Unidos (05 enero 2015).- El precio del crudo cayó en Nueva York bajo la barrera simbólica de los 50 dólares el barril, durante la sesión del lunes, por primera vez en más de cinco años y medio. El crudo dulce ligero (WTI) para entrega en febrero descendió hasta los 49.95 dólares, un nivel no registrado desde abril de 2009. Los futuros descendieron hasta un 5.2 por ciento en Nueva York, según datos de Bloomberg. El West Texas Intermediate perdía 2.48 dólares, o 4.7 por ciento, y operaba en 50.21 por barril en el New York Mercantile Exchange. El volumen de futuros operados era 4.8 por ciento inferior al promedio móvil de 100 días. Los del Brent cayeron más temprano por debajo de los 55 dólares en Londres, por primera vez desde mayo de 2009. P.C. sector energético, precios Afecta Grecia a bolsas europeas Por AFP y Reuters Londres Inglaterra (05 enero 2015).- Los principales mercados europeos registraron fuertes pérdidas, con Atenas al frente, lastradas por el miedo de los inversionistas al resultado de las elecciones en Grecia y a la caída del precio del petróleo. El índice general de la Bolsa de Atenas, el Athex, perdió 5.63 por ciento a tres semanas de las elecciones legislativas anticipadas que reavivan la preocupación sobre el futuro de Grecia. La Bolsa de Milán cerró con una baja de 4.92 por ciento a 18 mil 188.84 puntos, seguida de la Bolsa de Madrid, que retrocedió 3.45 por ciento, a 9 mil 993.30 unidades. El CAC 40 de la Bolsa de París perdió 3.31 por ciento y cerró en 4 mil 11.36 enteros, mientras que en el DAX en Alemania retrocedió 2.99 por ciento, a 9 mil 473.16 puntos. En Londres, el FTSE 100 cedió tuvo una baja de 2 por ciento, a 6 mil 417.16 unidades. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sistema financiero, bolsas europeas Prevén mejora salarial con productividad

Por Verónica Gascón Cd. de México México (05 enero 2015).- La mejora salarial de los trabajadores dependerá de un incremento en la productividad de las empresas. Ello, independientemente de una alza en el salario mínimo, señaló Eduardo de la Garza, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas en Dirección de Recursos Humanos. En entrevista, señaló que actualmente 35 por ciento de las 980 empresas asociadas, otorgan salarios basados en productividad, la cual es una tendencia entre las organizaciones. "Va a haber una plataforma clara que va a empujar al tema de productividad y compensación variable, donde el empleado pueda tener acceso a mayores sueldos mientras que sea una relación ganar-ganar con la compañía", advirtió. P.C. sector empresarial, productividad, salario mínimo Estaría peso en top de divisas en 2015

Por Bloomberg Nueva York Estados Unidos (05 enero 2015).- La divergencia económica global provocará que el dólar estadounidense, el peso mexicano y el rublo ruso registren las mayores ganancias entre las principales divisas durante este año, mientras que el dólar de Nueva Zelanda y el peso argentino serían los mayores perdedores. Lo anterior, fue la conclusión entre economistas, estrategas e inversionistas encuestados por Bloomberg. Los especialistas prevén que el peso mexicano gane 10 por ciento este año, mientras que el dólar subiría un 3 por ciento, y el rublo, un 17 por ciento. El peso argentino podría caer 29 por ciento, y la divisa de Nueva Zelanda cerca del 5 por ciento. El euro, que hoy cayó por abajo de los 1.20 dólares, por primera vez desde 2010, podría presentar una baja adicional del uno por ciento. P.C. tipo de cambio, divisas Destaca China en el TLCAN

Por Ulises Díaz Cd. de México México (05 enero 2015).- Después de 20 años de haberse firmado el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), China se ha convertido en un jugador externo muy importante. El gigante asiático ha tomado tanta importancia como los mismos miembros, México, EU y Canadá, según la Comisión Económica para América Latina (CEPAL). La razón de esto es que en el patrón de comercio intraindustrial han tenido que participar más jugadores que los tres países de la región, puesto que de otra manera no se completaría la cadena de producción. "Una característica de los países del TLCAN es que, si bien ninguno de ellos ha firmado un tratado de libre comercio con China, el comercio con ese país está creciendo rápidamente, especialmente en el caso de EU", dice el estudio "La incursión de China en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte y sus efectos en el comercio intraindustrial". P.C. TLCAN, China, acuerdos comerciales El Economista Brasil cierra el 2014 con déficit comercial de 3,930 mdd REUTERS Brasil tuvo un déficit comercial de 3,930 millones de dólares en 2014, el primero desde el 2000, según datos oficiales publicados el lunes. En diciembre, el país tuvo un superávit de 293 millones de dólares que no bastó para llevar al balance anual a terreno positivo, ya que el país se enfrenta a una abrupta baja de los precios globales de las materias primas. La mediana de los pronósticos de 13 analistas consultados por Reuters era de un superávit de 500 millones de dólares para el mes pasado. En noviembre, Brasil había tenido un déficit de 2,350 millones de dólares. El saldo negativo de la balanza comercial en 2014 fue el mayor desde 1998. Abr P.C. Brasil, economía mundial, déficit comercial México, Brasil y Sudáfrica lideran salida de capital: IIF YOLANDA MORALES México, Brasil y Sudáfrica resultaron los mercados emergentes que registraron las mayores salidas de capitales en diciembre, entre las ocho economías de &ldquo;mayor atractivo para los inversionistas&rdquo;, advirtió el Instituto Internacional de Finanzas (IIF). De acuerdo con el reporte mensual sobre flujos de cartera hacia mercados emergentes del IIF, los ocho mercados emergentes referidos son México, Brasil, Sudáfrica, Turquía, Corea, Tailandia, Hungría e India. Según el IIF, durante el último mes del año, este grupo registró, en conjunto, salidas por 11,500 millones de dólares, donde 7,800 millones se registraron en el mercado de deuda y 3,700 millones más en el de capitales. P.C. economía mundial, fuga de capitales BID proyecta recuperación económica de AL en 2015 NOTIMEX El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) proyectó este una recuperación económica de América Latina y el Caribe de 2.2% en el 2015, un nivel superior en casi un punto porcentual en relación con el año pasado. En un informe al Directorio Ejecutivo, su presidente Luis Alberto Moreno, señaló que los países latinoamericanos y caribeños deberían priorizar reformas que aseguren un crecimiento sostenido e incluyente a mediano y largo plazo dado el actual panorama económico global. &ldquo;La respuesta hoy, más que antes, está en las fuentes de crecimiento de orden interno... Allí tenemos un inmenso desafío: aumentar la productividad. Este es el factor que explica nuestro atraso relativo frente a otras partes del mundo&rdquo;, dijo Moreno. P.C. BID, crecimiento económico Petróleo cae a mínimo de cinco años y medio REUTERS Los precios del petróleo cayeron el lunes a nuevos mínimos en cinco años y medio por preocupaciones ante el superávit de suministros globales y la débil demanda. La producción de petróleo de Rusia anotó un máximo postsoviético el año pasado al promediar 10.58 millones de barriles por día (bpd), un incremento de 0.70% gracias a pequeños productores no estatales, mostraron datos del Ministerio de Energía. Las exportaciones de petróleo de Irak alcanzaron en diciembre su máximo nivel desde 1980, dijo un portavoz del Ministerio del Petróleo, con ventas récord desde las terminales del sur del país. P.C. petróleo, precios, sector energético La informalidad, desafío del 2015: AMECH MARÍA DEL PILAR La Asociación Mexicana de Empresas de Capital Humano (AMECH) presentó el informe laboral al cierre del 2014, cuyos números revelan el desafío del mercado de trabajo en el arranque del año, con una Población Económicamente Activa (PEA) de 52 millones 448,710 personas, una tasa de desempleo de 2.5 millones de trabajadores y una informalidad de 29 millones. De acuerdo con la AMECH, en donde se encuentran asociadas las más grandes empresas de outsourcing en el país &ndash;Manpower, Adecco y Kelly Services-, el crecimiento de la subcontratación de personal, esquema que contribuye a la formalización del empleo, fue de 4.8%, con lo que hay un total de 144.174 trabajadores registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social, y representan apenas el 0.28% de la PEA. P.C. empleo, economía informal La Jornada Dólar se vende hasta en 15.15 pesos en ventanilla Por Notimex México, DF. Bancos del Distrito Federal ofrecen esta mañana el dólar libre en un precio máximo de 15.15 pesos, cuatro centavos más respecto al cierre del pasado viernes, y lo adquieren en un mínimo de 14.29 pesos. A su vez, el euro alcanza una cotización a la venta de 17.98 pesos, con un descenso de nueve centavos respecto al término de la sesión previa, en tanto que el yen se ofrece hasta en 0.126 pesos. De acuerdo con Banco Base, el peso inicia la semana con pocos cambios, mostrando una depreciación de apenas 0.04 por ciento y cotizando alrededor de 14.84 pesos por dólar. P.C. tipo de cambio Aumentaron 6.8%

remesas de mexicanos en 2014: BdeM Por Juan Carlos Miranda El monto de las remesas al país de los mexicanos que viven en el extranjero sumó 21 mil 407 millones de dólares entre enero y noviembre de 2014, 6.8 por ciento más que en el mismo lapso del año pasado y el monto más alto para un periodo similar en los pasados seis años, de acuerdo con cifras del Banco de México (BdeM) difundidas este viernes. Analistas del grupo financiero Scotiabank señalaron que el aumento en las remesas obedeció principalmente a una mayor generación de empleos en el sector de la construcción en Estados Unidos, uno de sectores que demandan más mano de obra migrante procedente de nuestro país. P.C. Banco de México, remesas El País México incrementa la expulsión de centroamericanos V. CALDERÓN México 5 ENE 2015 - 05:06 CET34 México ha roto dos récords migratorios en 2014. Por primera vez en más de 60 años, los mexicanos no son la nacionalidad más deportada de EE UU, según el centro de estudios sociales Pew Research Center, que no detalla cuál la ha superado. También ha sido el año en que México ha deportado a más centroamericanos: la cifra de ciudadanos de Guatemala, Honduras, El Salvador y Nicaragua expulsados vía terrestre de los pasos fronterizos del sur del país creció un 35% en los primeros 11 meses de 2014 respecto a todo el año anterior, según las autoridades guatemaltecas. P.C. migración España crea empleo en 2014 por primera vez en siete años EL PAÍS Madrid 5 ENE 2015 - 16:07 CET3200 Tras más de un lustro destruyendo empleo y tocar fondo, el mercado laboral arrancó su recuperación en 2014. Durante este ejercicio, el número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en 417.574 ocupados con respecto a 2013, lo que supone el primer año de creación de empleo desde 2007, según los datos que ha publicado este lunes el Ministerio de Empleo. También el paro registrado mejoró con un descenso de 253.627 personas, un 5,39%, lo que supone el mayor recorte anual desde 1998. Con ello, el total de personas apuntadas a las listas del antiguo Inem se sitúa en 4.447.711 personas. P.C. España, empleo Las rentas del cambio climático MIGUEL ÁNGEL GARCÍA VEGA 4 ENE 2015 - 00:00 CET26 La Tierra cada vez se parece más a Arrakis. Ese desierto de arena, aparentemente inhabitable, dominado por la &ldquo;especia&rdquo; que imaginó Frank Herbert en su novela Dune. El año que ha terminado va camino de ser el más cálido desde que se tienen registros, allá por 1880. El Ártico se deshíela y el desierto pide paso. Este es el intranquilizador presente. Sin embargo, el futuro al que nos dirigimos &mdash;si no se recortan las emisiones de dióxido de carbono&mdash; es aún peor. El Panel Intergubernamental de Cambio Climático (IPCC), un grupo de científicos coordinado por la ONU, aventura el paisaje. Sequías, tormentas tropicales (consecuencia del aumento del nivel de los océanos), extinción de especies en la tierra y el mar. Esto sucederá en la naturaleza. Mientras, en la sociedad, aumentará la violencia y los conflictos impulsados por más pobreza y recurrentes crisis económicas. P.C. cambio climático